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Procès-verbal de la 3e réunion ordinaire de l’année 2024-2025 du 
Conseil d’établissement de l’école Sainte-Catherine-de-Sienne, 

tenue le mercredi 22 janvier à 18h30 sur TEAMS 

ORDRE DU JOUR 
Prise des présences et vérification du quorum 

 
Étaient présents 

Membres parents Équipe école 
BERNIN, Xavier BESSAOUD, Malika : enseignante au préscolaire TSA 
GHEZALI, Sofiane CHANTAL, Nataly : secrétaire 
JEAN-LOUIS, Karine FAUVEL, Hélène-Louise : direction adjointe 
KANEB, Alexandra GAUDREAU, Anne : direction 
TARANU, ZOFIA LALOUNI, Abdelaziz: enseignant au 2e cycle 
 MELIOU, Abderrahmane: membre substitut 
 POTINGA, Veronica : enseignante au 1er cycle TSA 
Membres absents RIOPEL, Danielle : enseignante au préscolaire 
GOSSELIN, Sophie RUSU, Victoria : spécialiste en musique 
MPINGA,-NZIMA, Armella SAINT-PIERRE, Geoffrey: enseignante au 3e cycle 
STERNON, Yannick Membres absents 
AOUN, Rodrigo, représentant de 
la communauté 

BASCOMBE, Abigail : Technicienne au SDG 

  
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
• Proposé : Karine Jean-Louis 
• Secondé : Geoffrey St-Pierre 
• Adopté : à l’unanimité  

 
2. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 10 décembre 2025 

(Adoption) 
• Proposé : Alexandra Kaneb 
• Adopté : à l’unanimité  

 
3. Sorties éducatives (école) (Approbation) 

Mme Gaudreau présente les ajouts aux sorties scolaires pour l’année 2024-2025. 
• Proposé: Danielle Riopel 
• Adopté : à l’unanimité  
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4. Projet éducatif (Information) 

 
Mardi 28 janvier, une formation auprès de la conseillère pédagogique en 
mathématique aura lieu.  Cette formation est en lien avec l’objectif du projet 
éducatif Résoudre, en mathématique. 
 

5. Consultation des élèves – travaux du sous-comité (Information) 
Mme Gaudreau mentionne que les enseignants ont trouvé merveilleuses les idées proposées 
par le sous-comité de consultation auprès des élèves.  De plus, les enseignants ont souligné 
que plusieurs de ces idées sont déjà en place à l’école. L’équipe-école propose le sujet de la 
cour de récréation ce qui permettra de chercher les idées et les besoins des élèves en lien 
avec ce thème.  Les membres du Conseil d’établissement choisissent ce thème et le sous-
comité préparer un sondage à présenter aux membres pour adoption. 
 

6. Zone agriculture urbaine – Résolution 03-2024-2025 (Adoption) 
Mme Gaudreau mentionne que plusieurs dons ont été faits pour financer la zone d’agriculture 
urbaine.  Mme Gaudreau propose la résolution suivante :  
 
Résolution 03-2024-2025 : Utilisation du fonds 4 pour la zone d'agriculture urbaine 
Attendu que : 
1. Le projet de zone d’agriculture urbaine à notre école. 
2. Les dons reçus à cette date au montant total de 1728$ en 2024-2025 afin de contribuer au 
financement du service agricole clé en main des 34 pots de géotextile et des 11 ateliers prévus avec 
les élèves. 
Il est proposé : 
D’accepter que le montant de 1728$ au fonds 4 soit transféré au fonds 9 afin de payer de manière 
partielle la facture du service agricole MicroHabitat. 
 

• Proposé : Sofiane Ghezali 
• Adopté : à l’unanimité 

 
7. Achat de raquettes de neige – Résolution 04-2024-2025 (Adoption) 

Mme Gaudreau mentionne que le Service de garde désire acheter des raquettes de neige.  
Mme Gaudreau présente la résolution suivante : 
 
Résolution 04-2024-2025 : Achat de raquettes de neige pour les élèves du service de garde 
Attendu que : 

1. Un don de 500$ a été fait au service de garde de notre école afin de contribuer à l’achat de 
raquettes de neige pour nos élèves 
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Il est proposé : 
D’accepter que le montant de 500 $ au fonds 4 soit transféré au fonds 9 afin de payer de manière 
partielle la facture d’achat des raquettes de neige. 

• Proposé : Karine Jean-Louis 
• Adopté : à l’unanimité 

 
8. OPP 

Mme Chantal a formé Mme Bertola et Mme Dunn comme personnes bénévoles pour la 
bibliothèque scolaire. Mme Gaudreau écrira aux membres de l’OPP afin de prévoir une 
première rencontre à la bibliothèque. 
 

9. Mot du délégué au réseau. 
Aucun membre délégué réseau ne sont présents. 
 

10. Questions diverses 
Rien à signaler 

 
11. Mot du public. 

 
Rien à signaler 

 
12. Levée de l’assemblée. 

 
Levée de l’assemblée à 19h10 

La prochaine rencontre aura lieu mercredi 26 février 2025.  

 

 

Directrice 

Reviewer
Présidente du CÉ


